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Состоялось очередное совещание сотрудников городской администрации с
руководителями управляющих компаний и ресурсоснабжающих организаций. В ходе
него были озвучены вопросы, на которые УК в первую очередь должны обратить
внимание.- Подводя итоги приезда в Жигулёвск губернатора Н.И. Меркушкина, можно
сказать, что городом он остался доволен, - сказал заместитель главы Жигулёвска по
городскому хозяйству и капитальному строительству В.Н. Зайцев. - Также в этот день
приезжал министр энергетики и ЖКХ Самарской области С.А. Крайнев, с которым мы
обсудили несколько тем, в том числе касающихся системы водоснабжения Жигулёвска,
13-й котельной, перспективы строительства насосно-повышающей станции в В-2. Думаю,
в плане ремонта 13-й котельной и строительства насосной станции министерство
окажет нам поддержку.

  

Также речь шла о подготовке к зиме. На тот момент ещё не все паспорта готовности
были оформлены, я пообещал, что к 25 сентября город будет готов к отопительному
сезону, и прошу вас приложить усилия, чтобы это было выполнено.
Определены виды работ по подготовке к зиме для домов, находящихся в
непосредственном управлении. Для них эти услуги будут выполняться на платной
основе. 
Как положительный пример хочу отметить работу УК «Градъ», которая в течение двух
недель проводила мероприятия, посвящённые Дню соседа. Также подобные
мероприятия прошли для жителей домов, которые обслуживает «УК Яблоневого
Оврага». Другим управляющим компаниям ещё предстоит их провести, прошу
обязательно это сделать, так как областное министерство энергетики и ЖКХ
определило их как постоянные. 
С 1 по 30 сентября в городе продолжается месячник санитарной очистки. 10 сентября
прошёл общегородской субботник. 
До сих пор поступают заявления от горожан по поводу несогласия с высокими
платежами за общедомовые нужды по электроэнергии. УК не должны оставаться в
стороне от этого вопроса, следует проверять, что является причиной - технические
недоработки или воровство.
Ещё одна сложность, с которой мы столкнулись, - наличие в городе домов, которые
невозможно оснастить общедомовыми приборами учёта коммунальных ресурсов.
Жильцы таких домов не хотят оплачивать услуги с применением повышающих
коэффициентов, и это справедливо, потому что отсутствует техническая возможность
установить счётчик. Выявлением таких домов должны заняться управляющие компании.
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